

Texte A-4 : Déclaration déguisée

Thomas (dit Tommy), jeune adolescent d'habitude désinvolte dans sa manière de traiter les filles, est tombé sous le charme de Leïla, qui semble l'avoir à peine remarqué. Malgré son orgueil, il décide de l'appeler...

Le dimanche matin, à 9 heures, il avait composé le numéro du portable de Leïla juste pour entendre le son de sa voix sur l'annonce de son répondeur. Sauf qu'elle avait décroché :

- 5 – Thomas ?
- Leïla ? Heu... Je me suis trompé de numéro, je...
- Pourquoi tu me dis pas plutôt la vérité : que tu voulais me parler... que je te manque ?
- 10 – Mais...
- Mais quoi ?
- Je...
- Je pensais à toi, justement.
- Tu pensais à moi ? s'était étonné Tommy.
- 15 – Oui. C'est interdit ?
- Non, c'est...

– On va jouer longtemps à ce petit jeu débile ?

– Quel jeu ?

– Tu ne penses pas que ça serait plus simple

20 si tu me disais que je te plais ?

– Tu le sais très bien.

– Ouais, mais je veux te l'entendre dire.

Tommy avait soupiré mais avait quand même
bafouillé :

25 – J'te trouve... Enfin j'te trouve bonne, quoi !

– Non. Ce sont les pommes qui sont bonnes,
ou les glaces. Moi, je suis jolie.

– Fais pas chier. Tu deviens lourde, là.

– Alors raccroche !

Mikaël Ollivier « Faire l'Amour »,

in *Des filles et des garçons*, Thierry Magnier, 2003.